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新——全面推动高校后勤发展再上新台阶》的讲话。他指出，高校要坚持以习近平新时代中国特

色社会主义思想为指引，践行育人初心和使命，推动新时代高校后勤管理上台阶、上水平。他同

时部署了下一阶段高校后勤的工作重点：一是提高站位，切实增强做好新时代高校后勤工作的责

任感、使命感。高校应强化责任担当，切实加强管理、健全制度、完善设备设施、改进服务质量，

助力陕西高教事业改革发展。二是突出重点，全力推进高校后勤工作上水平。认真落实“立德树

人”根本任务、全面深化高校后勤社会化改革、切实加强学校食堂管理、全面提升学生宿舍管理

水平、扎实推进节约型绿色校园建设、不断强化高校后勤信息化建设等六项重点工作。三是领导

重视，积极推动后勤工作上台阶。学校要夯实责任、加大投入、转变作风，把高校后勤工作摆在

重要位置，聚焦薄弱环节，对照师生需求，加快高校后勤建设步伐，使高校后勤更好地为师生、

为发展服务。他要求各高校：一要夯实责任，形成党政领导亲自抓后勤工作的良好氛围；二要加

大投入，学校在人力、物力、财力方面要给予后勤工作大力支持；三要转变作风，后勤要用心、

用力、用智为学校发展服务。 

梁爱芳要求与会代表及时传达、尽快部署，突出重点、抓好落实，深化改革、提高水平，认

真贯彻落实会议精神，按照工作职责明确时间表路线图，确保工作按节点推进，使全省高校后勤

工作再上新台阶。 

 

为落实省市政府和省委教育工委、教育厅支持我校发展的有关决策，10 月 30 日下午，我校

党委书记杨云峰和校长王天哲一行五人赴西安市高陵区，就我校新校区征建事宜，与高陵区区委、

区政府进行座谈交流。高陵区区委书记

杨仁华、区长解宁元、副区长王小玲，

以及区委办、区政府办、区投资合作局、

自然资源和规划高陵分局有关负责同志

参加座谈会议。 

座谈会上，高陵区区委书记杨仁华

首先代表高陵区区委、区政府对我校在

高陵征建新校区表示热烈欢迎，区委、

区政府将全力支持和积极推进我校高陵

新校区征建事宜，并介绍高陵区职教新

城规划情况。随后，我校党委书记杨云

峰介绍学校基本情况，学校高陵征建新

校区工作目前进展和学校用地需求、建

设规模等情况。双方就后续工作进行了交流和讨论，大家一致同意我校在高陵区征建新校区，希

望双方加强沟通，积极办理相关手续，全力推进各项工作顺利开展。 

座谈会后，杨云峰、王天哲一行在高陵区副区长王小玲陪同下，对拟征地块现状进行考察，

深入探讨征建工作推进事宜。 



3 

2019 年 11 月 12 日下午，后勤保障处在明远楼 1916 会议室召开了食堂期中餐饮工作会，后

勤处有关餐饮的所有管理人员及档口负责人参加会议。 

会上，副处长许霖领学了刘建林副厅长在全省高校后勤工作会上的讲话全文，同时部署了下

半学期餐饮方面的主要工

作。副处长解中艳就食品

安全、卫生标准、水电气

使用安全及监督检查等方

面提出了要求。副处长丑

洋宣读了《后勤保障处关

于对 2019～2020 年度餐饮

工作表现突出档口及个人

的表彰奖励决定》。 

最后，处长邓永智对

全体餐饮人员所付出的辛

勤努力表示衷心感谢，并

就进一步做好学校餐饮食

品安全工作提出四点要求：一是要以服务育人为载体，落实学校“以德树人”根本任务。二是要

加强全过程监控，力保饭菜质量价格稳定。三是要加大巡查力度，力保食堂平稳运行。四是关心

关爱职工，打造和谐奋进的后勤工作团队。会议要求后勤人员要凝心聚力、攻坚克难，把师生满

意作为评判后勤工作成效的标准，要以“六个后勤”建设为抓手，全面提升后勤服务质量和保障

能力，为学校“双一流”建设作出后勤应有贡献力量。 

 

✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿✿ 

★  

※ 2019 至 2020 年冬季供暖工作全面开始 

根据学校冬季供暖工作安排，11 月 9 日—14 日后勤处对两校区进行试供暖。11 月 15 日，全

面开启冬季供暖工作。要求：室内温度达标，锅炉房 24 小时值班，有情况及时上报、维修。 

※ 2019 年教职工健康体检工作圆满结束 

学校领导高度重视教职工健康状况，多次作出重要指示，要求后勤处高质量完成教职工体检

工作。2019 年 7 月 8 日至 10 月 15 日,后勤处组织我校全体教职工在长安医院、西安市第三医院

进行了健康体检和传染病排查。截止目前已有 546 位教职工顺利完成了体检，体检结果已下发本

人。 
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※ 后勤处开展心肺复苏技能培训及比赛 

为了提高后勤处医护人员的急救水平，进一步规范心肺复苏的处置能力，在主管领导的高度

重视和大力支持下，后勤处于近期开展了一次心肺复苏技能培训及比赛。 

结束后，解中艳副处长对于本次活动给予了充分的肯定，并要求每位医务人员都要熟练掌握

心肺复苏技能，提高自身业务水平，全力做好学校日常医疗工作，确保师生的身体健康。 

※ 我校迎接未央区“无烟单位”评审验收 

11 月 28 日，未央区爱卫办领导一行六人，在校长助理张小科的陪同下对我校“无烟单位”

创建工作进行验收，后勤处处长邓永智、副处长解中艳，学工部副部长屈永超，党政办副主任李

孟瑞、保卫处科长关鹏陪同检查。 

检查组在认真听取张助理关于我校创建未央区“无烟单位”工作情况汇报的基础上，现场查

阅了学校“无烟单位”创建的相关资料，并对我校控烟工作措施的落实情况进行了实地检查，并

提出了宝贵建议。 

张助理表示，控烟工作是一项长期而艰巨的任务，我校将狠抓工作落实，积极整改，全面推

行无烟理念，努力营造健康文明、和谐向上的无烟校园环境。 

※ 后勤处卫生所开展职业技能培训暨竞赛活动 
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2.11 月 5 日，学生食堂中央空调设备采购安装工程资格预审公告通过招标机构发布至政府采

购网上，同步此公告发布至学校网页上。 

※ 安全工作重于泰山，全面落实后勤安全责任 
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★ 

※ 加快推进文景校区新建食堂项目施工工作。 

※ 加快新校区建设相关工作。 

※ 做好供暖工作，随时记录供暖运行情况。 

※ 做好药品采购招标工作。做好晨检及冬季各种传染病的筛查工作。 

※ 做好校区内的日常卫生保洁监督检查工作，日常垃圾及时装箱清运。 

※ 做好师生的供餐、就餐工作。 

※ 做好年终考核工作。

 

文景校区报修 自强校区报修 陕西交院后勤服务平台 


